

El PSOE hace balance y resalta su gestión social y económica

Los tres primeros candidatos al Congreso por Ciudad Real y el ministro de Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, consideran que el Gobierno de Zapatero presenta buenas cuentas

CARLOS MORENO

El PSOE ofreció un mitin en Tomelloso que tuvo como ponentes a los candidatos al Congreso por Ciudad Real, Clementina Díez de Baldeón, Fernando Moraleda e Inmaculada Jiménez, y al ministro de Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba. El acto reunió a afiliados y simpatizantes socialistas de distintos puntos de la provincia, además de socialistas tomelleros de diversas épocas, y a los miembros de la Plataforma por la Comarca de Tomelloso que antes entregaron a Moraleda una carta con las reivindicaciones de la ciudad. También se pudo ver al delegado de la Junta, José Fuentes, al subdelegado, Miguel Lacruz, y al senador, Hilario Caballero, entre otros. En el exterior del recinto estaban los miembros de la Plataforma por el Agua y la Viña, vigilados estrechamente por las fuerzas de seguridad.

Inmaculada Jiménez, algo nerviosa al principio, abrió el acto manifestando que "cuatro años después podemos decir que Zapatero no nos ha fallado. España es la octava potencia del mundo. Los jóvenes hemos encontrado en nuestro país un lugar amable donde poder vivir y convivir. El futuro está aquí y ahora". Jiménez ofreció datos sobre el aumento del número de becas, de infraestructuras realizadas por el Gobierno central en Tomelloso y la provincia, para concluir diciendo que "estas son las cuentas, lo demás son cuentos".

Fernando Moraleda aseguró que los ciudadanos "valorarán lo que ha hecho el Gobierno y también la oposición". De la labor del Gobierno de Zapatero destacó el aumento de las pensiones mínimas, la aprobación de las leyes de Dependencia e Igualdad y el crecimiento de la economía. Moraleda criticó la estrategia de los populares en la legislatura, "el PP no tiene propuestas y sólo sabe insultar al presidente Zapatero" y criticó también a un sector de la Conferen-



Alfredo Pérez Rubalcaba, Clementina Díez de Baldeón e Inmaculada Jiménez en el mitin.

cia Episcopal que "jamás debe marcar la opción política que deben elegir los ciudadanos".

Díez de Baldeón consideró que "el mayor enemigo del PSOE es la gente que se queda en casa y no vota". Según Baldeón, con el PSOE "se han creado tres millones de empleos, las cuentas públicas arrojan superávit y España se ha consolidado como una de las potencias importantes en el mundo. Zapatero ha humanizado la política, con medidas que han beneficiado a los mayores, a

los jóvenes, a las mujeres... Una política muy distinta a los recortes brutales del Partido Popular cuando el tanque de la gasolina estaba lleno".

Rubalcaba, que no hizo referencia a la Comisaría de Policía o al tren por Tomelloso, argumentó que "el Partido Socialista presenta a los mejores candidatos, mientras que en el PP, Esperanza Aguirre y Alberto Ruiz Gallardón han olvidado su compromiso con los ciudadanos y tratan de posicionarse para sustituir a Rajoy porque am-

bos saben que va a perder". Rubalcaba expuso cómo se han ido desmontando algunas profecías lanzadas por el Partido Popular: "donde dijeron que habría paro hay más empleo, donde anunciaron despilfarro, existe superávit. Hemos ahorrado, hemos crecido y hemos repartido mucho mejor. Tampoco se ha roto la familia como ellos decían. Hemos creado condiciones para que haya más familias, aunque sean diferentes. Tampoco se han cerrado conciertos con centros privados".

Cotillas lamenta que el PSOE se atribuya éxitos que no son suyos

EL PERIÓDICO

El alcalde de Tomelloso y candidato al Congreso del PP, Carlos Cotillas, lamentó que los dirigentes socialistas Alfredo Pérez Rubalcaba, Clementina Díez de Baldeón y Fernando Moraleda, eludieran en su mitin del 1 de febrero hablar de los grandes temas que afectan a los vecinos de Tomelloso, "vinieron de tapadillo y adelantaron el carnaval atribuyéndose éxitos y logros que no son suyos". Así, el alcalde precisó que el polígono Sepes se aprobó y financió con un gobierno del PP, la estación depuradora fue incluida por el PP en el Plan Hidrológico Nacional, la autovía Valencia-Lisboa, "fue plani-

ficada, desarrollada y puesta en marcha por el Gobierno del PP y el acuerdo de la Tesorería de la Seguridad Social también se alcanzó con un gobierno popular".

Cotillas recordó que cuatro años después todavía no han comenzado las obras de la Comisaría de Policía Nacional, ni tampoco de la oficina de la Tesorería General de la Seguridad Social o de la depuradora de aguas residuales y no han cumplido su promesa de integrar a Tomelloso en la línea de Alta Velocidad Madrid-Jaén. "Y lo más grave es que todo un secretario de Estado de Comunicación que vive en la Moncloa dijese tras reunirse con la Plataforma que no tenía

conocimiento de que Tomelloso estuviera pidiendo el AVE".

Por otro lado, la primera teniente alcalde, Carmen Casero, denunció la situación de las urgencias del Centro de Salud Virgen de las Viñas. Durante los días de Carnaval faltaron médicos, una situación que ya se repitió los pasados 24 y 31 de diciembre y 2 de enero. "La situación de la atención primaria es lamentable, y también la del Hospital que sigue sin funcionar", -denunció-.

En otro orden de cosas, Cotillas y la candidata del PP al Senado, Carmen Fúnez, celebraron el pasado miércoles un encuentro en Tomelloso con representantes de asociaciones de mujeres.

Las obras de la Escuela de Música comenzarán a finales de año

EL PERIÓDICO

Las obras de la nueva Escuela de Música, que estará ubicada en la calle Alfonso XII, comenzarán a finales de 2008. Así lo anunció el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, durante el acto de homenaje a los maestros jubilados. El primer edil, después de que el viceconsejero de Educación, Pedro Pablo Novillo, afirmase no sin cierta malicia que estas obras comenzarán "cuando el Ayuntamiento quiera", aseguró que en los presupuestos de este ejercicio ya se ha establecido una partida para la redacción del proyecto arquitectónico, así como para el comienzo de las obras. Cotillas explicó que será un edificio modular que acogerá también las nuevas dependencias de la Biblioteca Municipal.